

Escritor cubano gana premio de poesía en España



**Pérez de Castro está incluido en las selecciones de poesía "Neruda, 100 años", Australia, 2005.
Foto tomada de ceutatv.com**

La Habana, 16 ene (RHC) El escritor cubano [Luis Pérez de Castro](#) ganó el IV Premio de Poesía Avant, ciudad de Ceuta, España, con la obra 'El soldado de Rimbaud'.

En el concurso también fue ganador el periodista madrileño Alberto de Frutos con su novela 'La mortaja de polvo', en un certamen en el que participaron más de 900 autores de España y otros países, fundamentalmente de Latinoamérica.

El poeta dijo este lunes a la agencia Prensa Latina que su obra invita a reflexionar conducido por un hablante lírico desde una poesía dedicada a los amantes de la literatura, basada sobre historias de los grandes intelectuales de este género.

“Son poemas que se abren y se cierran sin enmascarar su contenido, por medio de la intelectualidad, sin temor a la censura, desde pequeños resquicios de su intimidad”, detalló.

Luis Pérez de Castro ha sido galardonado con anterioridad en diversos certámenes de poesía, cuento y narrativa, en Cuba y en otras naciones. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/310702-escriptor-cubano-gana-premio-de-poesia-en-espana>



Radio Habana Cuba